

# **Congreso Internacional de San Josemaría Escrivá**

Piura Contribuir a generar soluciones a la crisis de valores que se vive en nuestro tiempo y estudiar la efectiva enseñanza del mensaje de San Josemaría Escrivá, Fundador de la Universidad de Piura, es el objetivo del congreso internacional, que se realizará el próximo 7, 8 y 9 de noviembre en la ciudad de Piura.

24/02/2003

Entre las instituciones académicas que han colaborado en la organización de este congreso, titulado "La formación en valores desde la familia y la universidad" están: la Universidad de Piura, la Universidad Nacional de Piura, del Consejo Regional Interuniversitario del Norte, la Asociación de Universidades del Sur de Ecuador y Norte del Perú y la Asamblea Nacional de Rectores.

Entre los conferencistas, se presentarán: Antonio Fontán, nominado por el Instituto de Prensa Internacional (IPI), como uno de los 50 héroes de la libertad de expresión en el mundo; el Dr. Rafael Alvira, Director del Instituto Empresa y Humanismo de la Universidad de Navarra; la Dra. Ana María Araujo,

especialista en Educación y Asesoría Familiar de la Universidad de La Sabana (Colombia); el Dr. José María Sesé, integrante del jurado calificador del Festival de Cine de San Sebastián, entre otros.

Podrán participar universitarios de todo el país y las personas interesadas en los temas a tratar. Las conferencias serán en la Universidad de Piura (UDEP) y los paneles en el campus de la Universidad Nacional de Piura (UNP) y en el Club Grau.

## **Temas y panelistas**

El primer día se abordará el tema de los valores y su relación con la vida humana en general. Luego, los valores y las virtudes en cuanto tales, abarcando, además, la solidaridad. El segundo día se analizará a la familia como cuna de valores y las virtudes que se generan en ella como la libertad y la amistad.

Finalmente, se analizará cómo ese cultivo de los valores, continúa y adquiere su madurez reflexiva en el ámbito universitario, donde el amor a la verdad, la convivencia culta y el afán de servicio a la sociedad (valores de la ciudadanía) asumen la responsabilidad de construir un mundo más solidario.

Los temas serán tratados en conferencias magistrales, paneles testimoniales y de debate.

Los paneles de trabajo son:

- Los valores en la familia
- La mujer y los valores
- La juventud y los valores.
- Los valores en la vida universitaria.
- Los medios de comunicación y valores.
- Los valores de la ciudadanía

## Comunicaciones

Quienes deseen, podrán elaborar una comunicación sobre uno de los temas planteados en el congreso. Para más información, se puede acudir a:

Congreso Centenario

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/congreso-internacional-de-san-josemaria-escriva/>  
(12/01/2026)